







Communiqué de l'intersyndicale du Personnel du collège K1

Toutes et tous en grève et dans l'action le mardi 10 octobre 2023

Nous, Personnel du collège Kawéni 1 en soutien aux collègues en souffrance depuis l'arrivée de la nouvelle direction, et en réaction après la visite de monsieur le Recteur et de son équipe au collège K1 devant les AED (sans représentation syndicale) le jeudi 5 octobre, disons STOP à l'autoritarisme et aux pressions exercées sur notre lieu de travail.

Le silence du Rectorat, malgré notre volonté de trouver une solution à cette crise, nous amène à appeler à la mobilisation de tous les personnels du collège K1 le **mardi 10 octobre à une grève reconductible.**

Nous dénonçons fermement le manque de considération et de respect subi.

Nous disons:

- Stop aux intimidations et à la discrimination selon le statut
- Stop au climat permanent de suspicion, de peur, de stress

Nous exigeons:

- Des engagements écrits de la part de notre direction sur des formes de communication positives et respectueuses des valeurs professionnelles et humaines.
- Le respect de l'équipe Vie Scolaire dans son autonomie de travail
- Le respect des AED, leur maintien sur poste
- Les excuses du Rectorat sur les propos tenus ce jeudi matin à propos des menaces implicites et insidieuses sur le renouvellement de leur contrat ainsi que la forme scandaleuse choisie (refus d'une représentation syndicale)

Rassemblons-nous tous demain mardi 10 octobre à 6h30 devant le collège K1

L'intersyndicale (FSU, Sgen-CFDT, Sud éducation, Unsa)